
 
 

Schriftliche Anfrage 

Des Klubobmanns Dominik Oberhofer 

An LH-Stv. Georg Dornauer 

betreffend: Sicheres Vermieten 

Der unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Wie viele Anfragen gab es seit dem Start der Initiative "Sicheres Vermieten" in der 

zuständigen Abteilung und der TIGEWOSI? 

2. Wie viele Wohnungen wurden seitdem auf den Mietmarkt gebracht? 

(Aufschlüsselung nach Bezirken) 

3. Wie viele Wohnungen wurden abgelehnt und nicht in die Initiative aufgenommen? 

4. Was waren die Gründe dafür? 

5. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 

Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 

involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 

(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

 

Innsbruck, am 12.03.2024 

 


